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2006-07 年度 会長 上田 昭二 、幹事 河合 耕一 

２００６－０７年度 RI テーマ 

「率先しよう」 
(ウィリアム・B・ボイド会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
本号目次 ①１１月１日第 1350 回例会記録 ②１１月８日「いい歯の日キャンペーン」③１１月１５

日第 1352 回例会  

例  会  記  録 

① 第１３５０回例会 
平成１８年 11 月 1 日(水)井波文化センター例会場 
１． 点鐘：山本会員代理 

２． ソング「奉仕の理想」 

３． ゲスト：南砺市議会議長、島田勝由氏(小西会員紹

介) テーマ「市政雑感」 

４． 月結婚記念日：高瀬会員(4 日)、横川会員(5 日)、米

道会員(6 日)、藤井会員(11 日)、福嶋会員(14 日)、

横山豊介会員(22 日) 

  

   

５． 月誕生日：劉志剛君(5 日)、藤井会員(11 日)、竹部

会員(30 日) 

６． 会長の時間…斉藤副会長「風邪引きました。島田議

長さん、ようこそ。いつもは合唱でご一緒させてい

ただいております。」   

７． 幹事報告…河合幹事「22 日の家族旅行、申し込み

中です。」理事会は延期。 

８． 委員会報告…山本雑誌広報委員長「ロータリーの友

１１月号の見所：緒方貞子さんの講演要旨(縦書き)

など」 

９． その他…山本会員「いい歯の日キャンペーン」のお

願い 

１０． 米山奨学金支給…劉志剛君 

     

１１． ニコニコ BOX…後述 

卓話・・・「市政雑感」島田勝由氏 
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(紹介者)小西会員：本日は忙しいところを島田議長にお

願いしました。越中・飛騨交流事業の最中で、韓国から

帰られたばかりです。同級生のよしみで無理をお願いし

ました。島田さんは、ご存知と思いますが、井波混声合

唱団の団長を１８年務めておられます。 

(卓話内容) 

八乙女一座の座長さんからの依頼で、断りきれませんで

した 。 

このたび、南砺市となって初めて、功労者の表彰があり

ました。８町村時代から合併に尽力した方や消防・ボラ

ンティアの方たちです。 

現在、市の総合計画を策定中ですが、対策会議でも、ま

だ旧８町村のエゴで譲れない事とかが出てきます。また、

出たほうがよいと思います。合併時５９０００人だった

のが、総合計画では１０年後、５８０００人を想定した

ものとしています。それから、予算ですが、当初各種団

体の補助金を１０％カットといってましたが、２０％に

までしようとしています。例えば各町村の国内・国外の

交流事業を見直し、また、活性化対策として、韓国との

交流を増やそうとしています。 

南砺市としては、合併により取り残される不安を解消し

ようとしています。生活の公平化など生活基盤の安定を

目指します。コミュニティーバスも１２月までの試行期

間で、この後検討します。(以下略) 

ニコニコＢＯＸ(本日名) 

斉藤副会長…島田議長ようこそ。遅刻のお詫び。 

高瀬会員…結婚祝いお礼。 

横山豊介会員…結婚祝いお礼。 

小西会員…島田議長ようこそ。友情に感謝。 

福嶋会員…結婚祝いお礼。 

村松会員…本日より、年賀状発売です。 

坂井会員…早退お詫び。 

山本会員…島田議長ようこそ。実家にクマ出現、柿の木

1 本、全滅。 

河合会員…来週、いい歯の日アミューです。 

 

② 「いい歯の日キャンペーン」 
１１月８日ショッピングセンター・アミュー 

 

(報告：山本武夫)１１月８日午後０時半より、地元の南

砺市福野ショッピングセンター・アミューで、And You 

(あゆ) の会と共催で、キャンペーン活動を行いました。 

過疎化の進む地域で、お昼過ぎ（午後０時半～１時半：

ロータリークラブの活動にあわせたため）の所為か、高

齢者の客が多く、昨年のイオン高岡店のジャスコ入口と

は明らかに客層が違っておりました。 

１時間の間に、アンケートをちょうど１００人に実施し

ました。 

男性１５名、女性８５名。５０歳以上が７１名（６０歳

以上は５４名）。 

１．フッ素のむし歯予防効果を知っている人・・・９１名。 

２．水道水フロリデーションを知っている人・・・３１名。 

３．フッ素が食べ物や飲み物に含まれていることを知っている

人・・・３７名。 

  

地元、北日本新聞の奥田記者が取材に来て、こんな記事

を、９日（本日）、掲載しました。 

【フッ素効能 チラシで紹介   南砺・市民ネット 

 「いい歯の日（１１月８日）」のキャンペーンが８日、

南砺市寺家新屋敷（福野）ショッピングセンター「ア・
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ミュー」で、開かれ、富山むし歯予防フッ素推進市民ネ

ットワーク「And You (あゆ) の会」（山本武夫代表）

が買い物客にチラシを配った。 

 虫歯予防に対するフッ素の効能などを紹介し、歯磨き

剤、洗口剤などを展示。買い物客にフッ素に関する知識

を尋ねるアンケートを行い、健康相談に応じた。 

 同市歯科医師会、井波庄川ロータリークラブなどが協

力した。】 

  

③  第１３５２回夜間例会 
平成１８年 11 月 15 日(水)井波文化センター例会

場 
１． 点鐘：山本会員代理 

２． ソング「奉仕の理想」 

３． ゲスト：日本ソフトボール協会審判委員長、加藤謙

蔵氏(三谷会員紹介) テーマ「マイナーからメ

ジャーへ」 

４． 会長の時間…「庄川ゆず祭り、井波は天神様祭りで

す。来週秋の家族旅行です。来年２月３日 IM

はホテルニューオータニで、水をテーマに開催

されます。」 

５． ニコ BOX…後述 

卓話・・・「マイナーからメジャーへ」 

加藤謙蔵氏 

(紹介者)三谷会員：加藤先生は元同僚です。１０年前、

アトランタ五輪で東洋で一人だけソフトボールの審判

をされました。来週から横浜の世界大会の審判もされま

す。山岳にも造詣が深く、３－４０００m クラスの山も

登頂されています。 

 
(卓話内容) 

三谷先生より、お誘いを受け、今回２度目の訪問をいた

しました。 

ソフトボールは、大勢の方が経験され、大変底辺は広く、

どこに行っても大会があります。しかし、スポーツとし

てみると、サッカーやバレーボール、野球とは比べよう

がなく、マイナーです。それでも、１９９６年初めてソ

フトボールが野球と一緒にアトランタ五輪の正式種目

になりました。このとき日本は予選から勝ちあがりよう

やく五輪出場切符を手に入れました。マスコミの影響も

あり、その頃から人気も上昇しました。小中高校生の女

子生徒の励みにもなりました。そのとき、アジアから私

が一人、審判で参加しましたが、日本は４位。次のシド

ニーでは、予選３位ながら、決勝に進み、アメリカに破

れ２位。アテネでは予選１位で決勝へ進むも３位に。こ

うしてみると、敗者復活ルールが、アメリカに有利に働

き、どうしても日本は１位になれないです。次の北京で

は優勝目指してほしいです。なぜなら、現在女子のチー

ムプレーで、メダルを取れるのはソフトボールしかあり

ません。残念なのは、その次のロンドンでは、正式種目

からはずされてしまいました。折角ここまできたのに、

何とか、復活を望みます。(以下略) 

ニコニコＢＯＸ(本日名) 

上田会長…２週欠席お詫び。先週、息子が結婚しました。 

助田会員…日中合同研修で、九州・広島・静岡・東京・

名古屋と回りました。「よいとこ井波」も案内しました。 

山本会員…「いい歯の日キャンペーン」お礼。 

【編集後記】怠慢を反省します。ロータリーの友情に

免じて、ご容赦を！(１２月５日：山本武夫) 

 


